

CONTRA LA INFLUENZA

Seremi de Salud reiteró llamado a vacunarse

CURICÓ. Ante el aumento de brotes de Influenza en todo el país, la seremi de Salud del Maule, Gloria Icaza, recaló la importancia de inocularse contra esta enfermedad. “Se ha registrado un alto número de consultas por el incremento de virus respiratorios, pero aún estamos a tiempo de manejarlo a nivel interno en la región. Y en ese sentido, es relevante la vacunación contra la Influenza”, indicó Icaza, quien agregó que aún no

se logra la cobertura que se había definido. “Las personas mayores y los niños menores de 5 años son los más vulnerables, por lo que es importante que se vacunen en los recintos de salud”, señaló.

“Por esa razón, reiteramos el llamado a la ciudadanía a prevenir y cuidarse en este invierno. Y para eso, convocamos a las personas a usar mascarillas, lavarse las manos con frecuencia y resguardarse de los cam-

bios de temperatura”, enfatizó.

FORTALECIMIENTO

Además, la seremi de Salud valoró el reforzamiento del sistema hospitalario para los pacientes. Esto en el marco de la puesta en marcha del nuevo Hospital Provincial de Curicó.

“No obstante, es importante que las personas se resguarden y así evitar ser hospitalizadas”, aseveró Icaza.



La seremi de Salud, Gloria Icaza, hizo hincapié en la relevancia que la población se vacune contra la influenza.